
 

Assemblée Générale du 23 MAI 2025 
 
Présents : Alexandra James (M9 Zoé), Clémence Vairon ( M9 Ines), Elise Courbier, (Mathieu) M9, Anne Viallet 
(Emilie M15), Jérôme et Hélène Blandin ( Nawelle M15), Léa Trouvé (Audrey M15),  David Bodin ( M18 Albane), 
François Chabaud ( Gaël M18) , Céline Lamort ( Paul, M18), Lucien James, Marie Thomas, Bruno Leray, Guillaume 
Quentin, Damien Quenson, Sandrine Delabrousse, Camille Saliot, Paul Mauduit (Apprenti BPJEPS), Emmanuelle 
Gallet (Secrétaire), Gaelle Bertrand ( Trésorière), Sozen Kerckhove ( président) 
Invités : Mairie d’avranches ~ Christian Cossec ~ Présent – Mairie du Val St père ~ Jocelyne Aubert ~ Présente 
Excusés : Axel Heurtaut, Sofiane Mahé (Entraînement en parallèle de cette assemblée) 
 

I – Rapport moral par Sozen KERCKHOVE, président 
 

Bienvenue à tous à cette Assemblée Générale de la saison 2024-2025 de l’association Volley Ball des Grèves. 
Après une hausse de 30 % l’an dernier, nous confortons cette année nos effectifs : 127 adhérents (contre 131 l’an 
dernier). Avec un 2 BPJEPS jusqu’en décembre, puis 1 employé et 1 BPJEPS depuis, nos différentes sections et 
actions nous ont encore permis de nous illustrer cette année 

⮚ Les moins bien de la saison : 
 Baisse des effectifs en M13 / M15 (41% de jeunes en moins, 14 joueurs surtout en garçon) 
 Baisse des effectifs en Loisirs (21 % de joueurs en moins, 8 joueurs) 
 Très peu de participants des M9 / M11 et M13 au championnat départemental de la manche (par 

manque d’intérêt mais aussi d’accompagnement) 
 Une équipe de moins engagée en M15 Garçons (à cause de l’effectif) 
 Suppression de l’équipe Compet lib à 4 créée l’an dernier 
 Faible participation de nos jeunes (M9/M11/M13) aux stages organisés par le CD 50 
 Toujours pas d’équipe représentant Avranches dans le championnat 4x4 de la Manche 
 Pas de  sorties club réalisées pour aller assister à des matchs pro. 

 

⮚ Ce que nous avons maintenu : 
 Maintien du nombre de créneaux jeunes M13 / M15 /M18 (mardi) créés l’an dernier 
 Maintien des équipes M18F et M18 G en coupe de France 
 Maintien de l’équipe féminine créée l’an dernier 
 2 équipes en Compet-lib Ille-et-Vilaine malgré de nombreuses blessures surtout dans l’équipe 2 
 Maintien des tournois à chaque vacances scolaires (avec une belle édition du tournoi de Noël) 
 Visibilité du club auprès de la commune via des TAPs organisés auprès des écoles d’Avranches 

(grâce aux emplois BPJEPS) 
 

⮚ Les plus de la saison : 
 Création de 2 vrais créneaux pour les M9 /M11 
 Création d’une équipe départementale masculine  
 Equipe masculine invaincue et accédant logiquement à la pré-régionale en Ille et Vilaine l’an 

prochain 
 De beaux parcours en coupe de France (2ème tour en challenge coupe de France pour les garçons et 

5ème tour pour les filles) 
 Les M15 filles vice-championnes d’Ille et Vilaine en 4x4 
 Création de l’Open des Grèves (tournoi sur un dimanche en 6x6) 
 Réalisation de 3 opérations « Smatchy » (contre 2 l’an dernier) 
 De beaux articles dans la presse locale 
 Réalisation d’un super loto sur 2 jours, temps fort, fédérateur pour tous 
 

⮚ Une inquiétude pour la saison prochaine : 
 Conserver la même dynamique au niveau des jeunes –> leur proposer plus de matchs de qualité 
 Proposer des entraînements de qualité aux Compet-lib  
 Attirer davantage de bénévoles (parents, encadrants) pour soulager les bénévoles actuels du club. 
 

Nous sommes arrivés aujourd’hui dans un moment charnière pour l’embauche d’un 
salarié comme nous l’envisagions depuis 3 ans maintenant. Aujourd’hui, nous devons 
occuper notre salarié à temps complet (opération « Smatchy », temps en entreprise, ...) et 



trouver les finances (mécénats, sponsoring, dons...) nécessaires à son maintien dans les 
années futures et ainsi pérenniser cet emploi. 
 

Bonne Assemblée générale à tous. 
 

II – Bilan financier 
Etat des comptes : livret 8581.66 €       cpte courant 5661.04   soit 14242.70 € 

 

 



III – Rapport d’activités 

1) Les loisirs (entraînés par AXEL) 

a) Entraînement (lundi soir salle Roger Lemoine 20h30 – 22h30) 
Comme chaque année l’effectif augmente au fur et à mesure de l’année, jusqu’à la trêve hivernale 

avant de diminuer. Des habitués viennent à l’entraînement toutes les semaines et un turn-over s’est 
opéré à la mi-saison avec des nouveaux . L’arrivée de nouveaux pratiquants, qu’ils soient débutants ou 
confirmés, n’a pas impacté la bonne vie du groupe loisir et à même favorisé de nouvelles rencontres 
malgré les différences de niveaux. 

A noter que l’accueil de joueurs « Volley santé » mis en place par Gwendal l’an dernier, n’a pas pu 
être remis en place cette année par Axel. 

Nous espérons le re-proposer à l’avenir dès que nous le pourrons (temps d’animateur, 
formation d’animateur, créneau adéquat, anticipation nécessaire...) 

 

b) Compet-Lib en Ille-et-Vilaine 
Comme depuis de nombreuses années, le club engage des équipes dans le championnat Loisirs 

d’Ille-et-Vilaine. Cette année, 24 joueurs (contre 29 l’an dernier), répartis sur 2 équipes ont représenté 
le club dans ce championnat 6x6. Comme l’an dernier les matchs ont lieu le jeudi soir à partir de 
20h00 salle Roger Lemoine. 

⮚ L’entraînement (mercredi soir salle Roger Lemoine 20h30 – 22h30) 

Avec l’ouverture aux joueurs évoluant en compétition, l’effectif des participants à ce 
créneau a été plus stable que les années précédentes (garantissant ainsi la réalisation d’un 
entraînement dans de bonnes conditions en terme de nombre). 

De nombreuses demandes sont émises par des joueurs afin de réaliser plus 
d’exercices, voir changer l’entraînement proposé surtout lorsque les effectifs des 
équipes sont au complet (début d’année et certaines dates en cours d’année) 

Au cours de l’été 2024, le VBG a eu la douleur d’apprendre le décès de l’un de ses 
membres, Thomas, très apprécié dans le groupe Loisirs, et par ailleurs pompier volontaire. 
Malgré la faible fréquentation pendant la période estivale, les amis de Thomas et les membres 
du VBG ont manifesté leur soutien. Des messages de condoléances ont été transmis et une 
collecte a été organisée (230€ reversés à l’amicale des sapeurs pompiers de Brécey/Saint 
Pois). Le VBG remercie une fois encore tous les membres ayant exprimé leur soutien. 

⮚ L’équipe 1 (match le jeudi soir salle Roger Lemoine à partir de 20h00) 

Cette année, l'équipe vbg 1 s’est à nouveau constituée autour de son noyau historique : 
Sophie, Aurélie, Ludovic, Bruno, Damien, auxquel se sont ajoutés Adrien, Sylvain, Hugo et 
Danny (ainsi que Méline qui fait officiellement partie de l’équipe mais n’a pas pu jouer cette 
année). L’intégration des nouveaux parmi les anciens s’est bien passée ce qui a permis à 
l’équipe de maintenir une bonne ambiance et un bon niveau. Cette année encore, l'équipe a 
répondu présent.  

La poule de cette année (niveau « moyen fort ») a surtout été composée géographiquement, 
ce qui, par conséquent, apporte plus disparité dans le niveau que d’homogénéité (Granville 
largement au dessus des deux équipes équilibrées d’avranches, qui elles même sont au dessus 
des 2 autres de la poule. Tous les matchs ont néanmoins permis de développer un jeu 
intéressant et de trouver du plaisir. 

En coupe compet'lib, l'équipe est tombée dès le début  face à un adversaire à sa hauteur, et 
n’a donc pas pu s’illustrer dans ce tournoi. 

Pour l'année prochaine, de nombreux joueurs ont exprimé le souhait de poursuivre, et cette 
composition semble assez prometteuse pour l’an prochain. 

 



⮚ L’équipe 2 (match le jeudi soir salle Roger Lemoine à partir de 20h00) 

VBG2 continue son bonhomme de chemin, tranquillement, fidèle à ses valeurs d'entraide, de 
convivialité, de plaisir et de respect de l'adversaire.  

L'année 2024/2025 a été une nouvelle fois marquée par des blessures chez les plus anciens de 
l'équipe : David, Jean-Philippe, Guillaume et Pascal. Heureusement, nous avons pu intégrer 2 
nouveaux  joueurs, Gaylord et Charly, et recruter exceptionnellement Sofiane, Karim ou Danny. Merci 
à eux d'avoir su intégrer notre équipe. 

Et un grand merci à Marie et Virginie d'avoir accepté de remplacer le coach souvent absent pour 
blessure ou en voyage pour des périodes longues et souvent répétées. 

Les résultats sportifs de VBG2 sont corrects et l'équipe se situe en milieu de tableau. Les matchs 
sont intérressants globalement et le derby VBG1/VBG2 est le match attendu avec impatience par 
l'ensemble des joueurs. 

L'équipe aimerait s'entraîner davantage afin de progresser dans les placements et 
trouver de meilleurs automatismes entre les joueurs mais les engagements de chacun ne 
permettent pas beaucoup de s'entraîner ensemble hélas. 

Nous ferons un point en septembre 2025 pour envisager l'avenir mais on peut penser que Marie, 
Virginie, Karen, Vincent, Christophe, Jean-Philippe, David, Charly, Gaylord, Lucien et Pascal auront 
de nouveau envie de s'engager pour une année supplémentaire au minimum. 

 

c) Championnat 4x4 dans la manche 
Le tournoi loisirs 4x4 de la Manche s’installe dans la durée et est renouvelé d’année en année. Il 

se déroule sous forme de plateaux, avec une date par mois environ entre décembre et juin. Ce 
championnat a été proposé aux loisirs détente du lundi soir, mais aucun d’entre eux ne s’est déplacé 
aux plateaux. Ils ont toutefois  participé au plateau organisé à Avranches le 13 mars 2025. 

Comment motiver de nouveaux joueurs à participer à ce championnat ? Trouver et 
Nommer un référent, peut être? 

 

2) Les jeunes 
Suite à la poursuite de Axel (apprenti BPJEPS et CDD début 2025) et le nouveau contrat BPJEPS  de 

Paul, nous avons pu une nouvelle fois satisfaire le plus grand nombre de nos jeunes en leur proposant des 
entraîneurs stables tout au long de l’année et des accompagnants aux matchs réguliers. Nous avons réussi à 
maintenir le deuxième créneau ouvert en 2023-2024 : 

 Pour les M13 / M15 salle des sports du Val Saint père, le mardi soir de 17h35 à 18h45 et le 
vendredi soir de 18h00 à 19h30 

 Pour les M18 salle des sports du Val Saint père, le mardi soir de 18h45 à 20h15 et le vendredi 
soir de 19h30 à 21h00 (Au vu d’un effectif élevé, nous avons été dans l’obligation de déplacer un 
entraînement de M18 Garçon sur le créneau des M13/M15 le vendredi) 

Et nous avons réussi à créer deux vrais créneaux d’entraînements pour les M9/M11 : 

 Le mercredi après-midi de 16h00 à 17h00 salle Roger Lemoine 

 le samedi matin de 10h00 à 11h00 salle des sports du Val saint père mercredi après-midi de 
16h00 à 17h00 salle Roger Lemoine 

  



a) Les M9-M11 (animé par Axel et Paul) 

Groupe constitué de 10 licenciés au début de l’année qui a réduit à 5 en fin d’année. Les plus 
réguliers ayant  participé à quelques plateaux manchois sont ceux qui sont restés.  Les deux créneaux 
proposés aux enfants à l’horaire de 16h le mercredi peuvent poser un problème au vu de l’organisation 
de la salle. Le samedi matin était un créneau régulier pour la plupart des enfants.  

Proposer des horaires plus adaptés notamment pour le samedi? 

Côté match, peu de participants de cette catégorie d’âge ont réalisé des plateaux couleurs ou des 
challenges départementaux, pour des raisons personnelles pour la plupart, mais aussi par manque de 
suivi par un entraîneur régulier. Dommage pour la progression et la cohésion du groupe. A noter 
toutefois la bonne 2ème place de l’équipe 4x4 d’Avranches lors du dernier plateau à Granville (Mathieu 
M9, Anaïs M13, Elzear M13 et Marius M15). Comme quoi au volley la mixité inter-âge est 
possible !!! 

Mise en place d’un entraîneur régulier pour les compétions, à défaut, trouver un 
système pour former les parents (valable surtout pour le jeu en couleur) 

 

b) M13 - M15  
Effectif constant tout au long de l’année avec 6-7 joueurs présents le mardi soir et la quasi-totalité 

des joueurs licenciés le vendredi soir (soit  5 garçons et 15 filles).  

Le manque de présence de cette catégorie le mardi soir est, en autre, lié à un horaire 
inadapté pour les collégiens (17h15 est trop tôt, 17h30 comme l’an dernier serait 
préférable). 

⮚ Garçons (Entraîné par Axel et suivi par Sozen en Match) 
 
Très petit effectif (5 joueurs)  ne participant qu’à un seul entraînement par semaine. Malgré 

cela, nous avons décidé d’inscrire une équipe en championnat  M15 mixte, afin que quelques 
filles puissent venir grossir l’effectif en cours d’année. Malgré la présence de joueurs assidus 
et malgré un jeu à trois pratiqué souvent, l’équipe a essuyé de nombreux forfaits (4 sur 8 
rencontres prévues). Cependant, l’équipe a progressé toute l’année et certains joueurs assidus 
ont pu participer avec les M9/M11 à des plateaux 3x3 et des 4x4 dans la Manche 
 

⮚ M13 - M15 Fille (Entrîiné par Paul) 

Petit effectif (15) avec une présence et un investissement sur les 2 créneaux 
d’entraînement.  

Une très bonne progression technique, physique et mentale des compétitrices M15 via ce 
championnat 4x4 d'Ile et Vilaine. Elles atteignent la 2ᵉ place sur 6 équipes dans la poule et 
elles ont été qualifiées pour les finales départementales. Elles finissent  2ème derrière Dinard 
qu’elles ont battu au cours.  

Elles évolueront, pour la plupart  en championnat 6x6 M18 à partir de la saison prochaine. 
C’est un groupe volontaire avec l’envie de progresser et de s’amuser avec une très bonne 
ambiance et une solidarité entre elles. On les félicite aussi pour leur implication à chaque 
week-end, leur présence aux entraînements et pour la magnifique saison qu’elles viennent 
d’accomplir. Merci également aux parents qui se sont investis sur les week-ends pour les 
encourager et les véhiculer. 

Trop peu de M13 féminines se sont engagées dans le championnat qui leur était 
proposé. 

Voir pour communiquer davantage ou rendre plus lisible leur championnat. 



c) M18 Garçons (Entrainé par Paul et Sofiane) 

Un grand effectif pour ce groupe composé de 20 joueurs. Cependant, uniquement 9 ou 10 joueurs 
sont présents lors des matchs, en effet certains ne souhaitent pas faire de compétition. 

Le très beau parcours de l’équipe en Challenge de France a permis de s’ouvrir à de nouvelles 
expériences. Le manque d’envie et d’implication du groupe sur certaines période de l’années se font 
ressentir sur les résultats des week-end. Néanmoins, c’est une équipe plaisante à encadrer. A noter, la 
belle progression de tout l’effectif sur le plan technique grâce à Sofiane et sur le plan mental grâce à 
Paul. C’et un effectif solidaire entre eux et qui cherche à s’améliorer chaque semaine.  

L’effectif devrait diminuer la saison prochaine car certains joueurs passeront en sénior masculine. 

Voir pour grouper les M18 garçons sur un seul créneau l’an prochain 

 

d) M18 Filles (entrainé par Axel) 

Effectif constant tout au long de l’année avec une quinzaine de joueuses présentes le mardi et 
vendredi soir. Cette année, les filles ont eu une expérience de la Coupe de France qui a été 
exceptionnelle grâce à la compétition CHALLENGE France et nous a permis d’aller jusqu’au 5ème 
tour. Une première partie de saison globalement maîtrisée par les joueuses avec 2 défaites en 
championnat ce qui les hisse à la troisième place du championnat. La deuxième partie de saison fut 
plus compliquée, avec des niveaux très différents chez les joueuses ainsi qu’un nouveau système de 
jeu qui n’a pas rendu la tâche facile. Une troisième place ex-æquo, très serrée, obtenue en deuxième 
partie de saison. 

Très bonne cohésion de groupe en dehors des terrains mais beaucoup moins entre toutes les 
joueuses sur le terrain.  

On peut constater que 2 groupes se forment à l’entraînement entre les filles en 
départementale féminine et les M18F. Être vigilant à l’avenir 

 

e) Départementale féminine (entraînée par Axel) 

Deuxième saison pour cette équipe essentiellement constituée des M18F les plus expérimentées 
et de 2 adultes arrivées de compet’lib pour renforcer l’équipe. La première partie de saison a mieux 
commencé que l’année dernière car sur 6 journées nous avons réalisé 3 victoires contre 3 défaites, ce 
qui nous a hissé à la 4ième place. Nous avons donc évolué en D2 féminines en deuxième partie de 
saison. Elle fut bien meilleure que la première partie notamment grâce au parcours en CHALLENGE 
France pour les filles plus jeunes qui leur ont donné de l’expérience et de la confiance. Nous sommes 
donc actuellement à une journée de la fin au coude à coude avec Fougères pour la première place du 
championnat. 

f) Départementale masculine (entraîné par Axel) 

Equipe créée cette année avec des anciens du club, des compet lib et des M18 les plus 
expérimentés. Un effectif qui s’entend très bien malgré les différents âges que ce soit sur le terrain ou 
en dehors. La participation aux entraînements est essentiellement le vendredi soir car beaucoup plus 
pratique pour les jeunes étudiants. Le mercredi seulement 2 ou 3 joueurs sont présents toute l’année. 
La présence aux matchs est le reflet de celle aux entrainements, qui est elle-même en adéquation avec 
l’engagement des joueurs dans la vie de l’équipe et celle du club. L’équipe n’a connu aucune défaite 
cette saison lors des deux parties de saison et devrait donc monter en pré-régionale l’année prochaine, 
ce qui est un très beau parcours et annonce de bonnes choses pour la suite.  

Est-ce utile de garder le créneau du mercredi pour les compétitions ?  
  



3) Les évènements et la communication 
Cette saison a été très riche en évènements (hors terrains) proposés aux adhérents : 

a) Tournoi de la saison 
Cette année a été rythmée par de nombreux tournois, un à chaque vacancse scolaires sauf en 

février. Le bilan est très positif : 12 équipes au tournoi d’Halloween, 8 équipes à Pâques pour l’Open 
des Grèves, 24 équipes au tournoi de Noël. 

La réalisation du tournoi de Noël au complexe René Hardy a vraiment été un succès, grâce 
notamment à un gymnase vraiment très adapté. 

Pour la saison prochaine, tenter d’organiser des tournois internes au club (inter générationnel, 
parents-enfants). Refaire une édition de l’Open des grèves en changeant la date et la formule du 
tournoi. 

Conclusion : Tournois d’Halloween et de Noël à renouveler. 

. 

b) Stages vacances scolaires 

⮚ Le stage de reprise du comité 

Comme chaque année, le comité 50 de volley-ball propose un stage de reprise multi 
activités avec hébergement sous tente au camping de Coutances. Cette année, nos 
Avranchinais ont été nombreux à répondre présents avec 11 participants sur les 30 du 
département. Il s’agit d’une bonne expérience collective et permet ainsi d’améliorer la 
cohésion du groupe. 

⮚ Les stages Club 

Engouement pour les stages avec une forte présence des effectifs, mais qui reste léger au 
regard des effectifs globaux qui ont augmenté. Une dizaine souvent en M18 pour une trentaine 
de potentiellement concernés, avec certains M15 doublant. 

Le fonctionnement en journée entière semble plaire, n'imposant pas une contrainte trop 
importante aux jeunes pouvant être hésitants.  

A noter la présence des joueuses du club de Granville sur les derniers stages des vacances. 

A Tenter pour l’an prochain : 

- mettre plusieurs journées de stage pendant les vacances avec d’autres 
activités sur ces journées.  

- Faire des stages pour l’école de volley sur une journée entière avec 
plusieurs activités 

⮚ Les stages départementaux M11/M13 

Participation quasiment inexistante cette année aux stages départementaux des jeunes du 
VBG, malgré un effectif d’une dizaine de jeunes 

 Au niveau des stages en eux-mêmes qui avaient lieu à chaque vacances scolaires ; on notera une 
participation des manchoises à la compétition nationale que sont les mini-volleyades après s'être 
qualifiées comme les représentantes Normandes. Un résultat qui est le fruit du travail fourni par 
l'équipe technique du comité de la Manche sur ces deux dernières années et par le cadre des stages à 
Marigny qui a su évoluer aussi en adéquation avec ces performances. 

 

c) Matchs professionnels 
Nous n’avons pas proposé de sortie club cette saison 2024-2025 pour assister à un ou plusieurs 

matchs pro. Nous y reviendrons l’an prochain car il s’agit de moments de partage et de rencontre  

Reproposer des matchs pro l’an prochain 

 

 



d) Communication 
Paul a continué la supervision des réseaux sociaux en annonçant les matchs des week end, les 

résultats et les événements du club.  

L’outil sport-easy n’a pas été une réussite cette année. Beaucoup de personnes n’avaient pas 
toutes les informations et tout le monde n’était pas sur sport easy.  

Nous avons eu quelques articles dans La Manche Libre et le Ouest France cette année. Ces 
articles ont pu être publiés grâce à Paul et Axel. 

De plus, la visibilité du club sur les réseaux sociaux a fortement augmenté. En effet, une 
publication des informations constantes ont permis de développer cette partie. Pour continuer dans 
cette optique, l’idée de prendre des photos pendant les matchs, pour les mettre sur les réseaux sociaux 
comme tester avec les M15 filles cette saison, peuvent amener plus de visibilité. 

Afin de poursuivre nos objectifs de promotion du club, nous aimerions commander des 
gourdes personnalisées également pourvues du logo et avoir une boutique annuelle sans 
date de limite pour commander 

 

e) Opération « Smatchy » 

Réalisation de 3 opérations « smatchy » dans les écoles  VICTOR HUGO de Ducey, SAINT 
MICHEL de La Haye Pesnel et SAINT EXUPERY du Val-Saint-Père soit un total de 9 classes. Ces 
opérations ont permis la promotion du volley et du VBG sur le territoire et la découverte du volley- 
ball a plus de 222 enfants évoluant dans le primaire. Les jeunes et leurs instituteurs ont aimé ces 
prestations et souhaitent renouveler l’opération l’an prochain. Les retombées en terme d’adhésions sur 
le long terme restent à voir. Quelques adhérents seront-ils récupérés les années à venir grâce à ces 
opérations en plus de la visibilité conférée? 

 

f) Loto 

Réalisation de 3 Lotos les 18 et 19 janviers 2025 (1ère édition). Cet évènement nous a permis 
notamment de dégager environs 3500 € mais surtout nous avons tous su nous fédérer autour de cet 
évènement et je vous en remercie : 44 bénévoles ont participé de près ou de loin à sa réalisation.  

Voir la pertinence de réaliser un loto le samedi après midi 

 

Le rapport d’activité (compris le bilan de la saison) a été adopté à 
l’unanimité 

 
  



IV – Prévisionnel saison 2025-2026 

 
1) – Préambule 

Comme annoncé en intro de cette Assemblée Générale, la création de l’emploi que nous 
envisageons va nous obliger à se poser d’autres questions et de ce fait nous devons réaliser un 
tournant dans le développement de notre club : 

- En terme de Budget : ce dernier va augmenter de 30 % de façon définitive, il faut donc 
faire le nécessaire pour pérenniser nos entrées d’argent : 

 demande de subventions 
 sponsors, Mécénats ou dons 
 Facturation de prestations aux organismes tiers (Ecoles, collectivités, Comité de 

volley, Entreprise, ....) 
 Cotisations et adhésions (nous ne pourrons pas y échapper) 

 

- En terme de professionnalisation et de visibilité : 
 Entraînements de qualité ( suite à une cotisation plus élevée),  
 prestation de qualité (pour qu’elle soit renouvelable et renouvelée par les tiers) 
 Site internet à jour (article de presse, photo d’équipes, RDV à ne pas louper, 

tournoi, ....), 
 Des réseaux sociaux qui promeuvent le club, 
 Des affiches et des outils de promotions en adéquation avec nos objectifs 

 

- En terme de structuration : 
 Système de devis / Facture plus rodée (pour les prestations) 
 Maintien du dynamique club en permanence  

 Bénévoles plus nombreux et plus actifs (pour accompagner des jeunes, 
relayer des photos, aider à la réalisation d’événement fédérateur) 

 Bureau plus présent sur le terrain (idéalement un représentant par créneau 
identifié) et sans doute restructuré (réunion plus fréquente, avec des PV 
diffusés sur le site internet, et une meilleure répartition des rôles) 

 

 

  



1) – Budget Prévisionnel 

 
 
  



2) Prix des licences 
Augmentation des licences pour deux raisons : 

 - homogénéisation des parts club dans la part cotisation 

 - augmenter les rentrées d’argent de 3000 € pour le même nombre d’adhérents 

Pour la compétition 

M9 /M11    95 €    inchangé  

M13/M15   105 €    (augmentation de 5%) 

M18    135 €    (augmentation de 29 %) 

M21/SENOIR   150 €    (augmentation de 30 %) 

 Pour les loisirs : 

  VOLLEY POUR TOUS 50 €    (augmentation de 25 %) 

 COMPET LIB   100 €    (augmentation de 18 %) 

 

3) Encadrement  

1 Trio Axel, Liam, Sofiane : 

Axel chapeautera l’ensemble des entraînements jeunes, exercera la fonction de tuteur sur l’emploi 
civique et réalisera toutes les prestations externes au club (smatchy, entreprise, collectivité, ...) 

Liam entre en formation BPJEPS en parallèle et secondera Axel sur quelques catégories jeunes 

Sofiane en tant emploi civique aurait plutôt à la charge les loisirs, les compet-lib et quelques sections 
jeunes ainsi que les réseaux sociaux 

Ces informations ne sont pas définitives et peuvent être amenées à évoluer en fonction :  
- l'enveloppe régionale affectée à l’emploi civique ( il est possible que nous ne puissions pas en 

avoir),  
- la validation (ou non) des aptitudes physique de Liam ou Sofiane pour entrer en formation 

BPJEPS, 
- le non maintien de l’emploi (cas extrême) si nous ne signons trop peu d’opérations écoles et si 

nous ne trouvons pas de sponsors. 

Il est évident que si nous ne maintenons pas l’emploi, les licences n’augmenteront pas de la même 
façon que ce que nous avons exposé à l’alinea 1. 

Nous voulons mettre en place un système de planning avec les parents des jeunes pour 
l’accompagnement au match pour éviter les forfaits pour faute de conducteur (comme cela a pu avoir 
lieu cette année) 

Nous aurons encore besoin de tous pour que cela fonctionne 

 

4) Au niveau sportif 

Maintenir des équipes en compétition : 

 Senior une fille et un garçon 

 M18 une fille et un garçon (continuer les inscriptions en coupe de France) 

 M15 4x4  en filles et en garçons 

Redynamiser : 

 - M9/M11 /M13 en CD 50 avec un suivi plus personnalisé ( par un entraîneur et des parents formés au 
règles du jeu couleur, assez simple à faire) 

 - le créneau Compet-lib en créant un vrai entraînement hebdomadaire technique( toujours ouvert au 
compétiteur). 

  

 



5) Les sections / salles 
Nous envisageons (avec ces conditions d'entraîneur) de maintenir les entraînements comme cette année.  

⮚ Les M9 – M11 
 1 entraînement les mercredis de 16h00 à 17h00 salle Roger Lemoine – 17h 18h00 serait mieux ? 
 1 entraînement les samedis de 10h00 à 11h00 salle des sports du val saint père 

⮚ Les M15 
 Salle des sports du val le vendredi de 18h00 à 19h30 (avec les M13) 
 Salle des sports du val le mardi de 17h30 à 19h00 Voir avec la mairie 

⮚ Les M18 
 Salle des sports du val le vendredi de 19h30 à 21h00 
 Salle des sports du val le mardi de 19h30 à 20h30 Voir avec la mairie 

⮚ Les compétiteurs et les loisirs compet-lib 
 Salle des sports du val le vendredi de 21h00 à 22h30 
 Salle Roger Lemoine le mercredi de 20h30 à 22h00 

⮚ Les matchs de compet lib 
 Salle Roger Lemoine le jeudi de 20h00 à 23h00 
 A noter que l’équipe Compet-Lib de  Granville jouera ses matchs à domicile aux mêmes endroits 

et à la même heure dans le championnat compet-Lib 35 (comme la saison 2024-2025). 

Le créneau des différentes sections pourra être modifié suivant les effectifs et les championnats 
sélectionnés par les joueurs. Des aménagements d’horaires pourront être apportés suivant les créneaux que 
nous alloueront les différentes collectivités. 

 

6) Formation début d’année 
Sensibiliser les jeunes dès le début d’année sur l’arbitrage et sur leur présence au match des camarades des 

autres sections. Se renseigner sur les formations d'arbitre (proposée par la Ligue régionale nouvellement 
formée) 

Former les parents à l’accompagnement au match pour les M9/M11 (assez facile à mettre en place) 

 Finaliser la formation DRE1 pour Axel afin de pouvoir intervenir sur du volley santé 

 

7) Opération « Smatchy » 
Déjà signé Bacilly,  

Intéressés : Le val st père, Brecey, Pontorson, Percy devis envoyé en attente de retour 

Objectif pour le budget 4800 € soit 192 h d’intervention  

 

8) Financement de l’emploi  
Réalisation d’un loto le vendredi 23 et Samedi 24 janvier 2026. Nous aurons donc besoin de monde. 

Une plaquette de communication pour trouver et démarcher des sponsors est en cours d’élaboration. 

Appel à l’assemblée pour trouver d’autres mécènes. 

Nous recherchons également des missions que nous pourrions réaliser (Manifestation ponctuelle, opération 
dans des centres d’hébergement pour jeunes, dans des écoles, dans des entreprises) ? 

Renouvellement des opérations de l’an dernier : 

 tournois de Noël, d’Halloween, et Pâques 
 Créer de nouvelles opérations commerciales 
 stages de vacances en essayant de créer des stages multi-activités 

Création de nouvelle opération commerciale, appel à l’assemblée pour trouver des idées. 

 

9) Communication 



Création et renouvellement de licences encore simplifiées avec Mon club. 

Sport Easy sera donc plus opérationnel le 23 juin 2025 

« Mon club » permettra de gagner du temps administratif mais sera moins intuitif pour la convocation au 
match, il faudra donc revoir notre façon de communiquer les matchs. 

Afin de se professionnaliser et nous rendre visible de tous (surtout des entreprises) tenir à jour le site 
internet (photos d’équipe, sponsors, événements, coupons presses,...) 

Dynamiser davantage les réseaux sociaux (interview, scène de match, astuce,...), pas uniquement l’annonce 
de match. 

 

V – Remerciements 
Comme nous l’avons instauré l’année dernière, vous trouverez ci-dessous les personnes que le conseil 

d’administration a décidé de remercier cette saison : 

Des adhérents Loisirs : Pascal Prieur (correspondance loisirs), Virginie Morel et Marie thomas (correspondance 
loisirs)  

Des bénévoles : les Parents qui ont emmené les enfants notamment en M15 et en M13, Sofiane pour son 
implication dans l’entraînement des M18. 

Il ne faut pas oublier : tous ceux qui ont pu nous aider pour des événements, des matchs, des sorties et que je n’ai 
pas cité ci-dessus (les gâteaux de fin de match, le suivi d’équipe jeunes, ….) 

Une association ne fonctionne que grâce à son bénévolat et pour tout ce qui a été accompli depuis 16 ans je vous 
remercie. 

. 

 

VI– Tiers sortant et élections 
Léa et Guillaume font partie du tiers sortant et ne souhaitent pas continuer leur investissement au sein du bureau. 

Elise Courbier souhaitent intégrer le conseil d’administration. Personne d’autre jne se manifeste pendant cette 
assemblée. 

A l’unanimité des présents,   Elise Courbier est élue au conseil d’administration. 

 

 

VII – Questions diverses et remarques éventuelles 

  
 - Axel Heurtaut (représenté par Camille Saliot) – Pour réaliser l’entrainement compet-Lib, il serait 

bien de le commencer à l’heure (discussion qui traine en longueur, arrivé tardive). Pour cela, serait il 
possible de sensibiliser l’ensemble des joueurs pour qu’ils arrivent à l’heure et que les filets soit monté au 
plus vite.  

« Sensibilisation à faire en début d’année, puis s’y tenir afin que tout ceux qui arrive en retard 
soit plus ou moins gêner »  

  
  - Axel Heurtaut (représenté par Camille Saliot) – Comme nous le faisons avec les jeunes serait il 

possible de former les loisirs du Lundi  au montage des filets ?  

« Tout à fait dans la mesure du possible, voir pour la formule » 

   - Elise Courbier – Est-ce possible de maintenir les créneaux d’entrainement des compétiteurs (M18, 
senior) pendant les vacances ~~~ Après discutions avec l’assemblée, il s’avère que les loisirs le souhaitent 
également, donc  



« Nous allons demander aux instances communales si cela est possible, toutefois un référent 
devra être nommé car les entraineurs seront peut être mis à disposition au comité 50 de volley » 

 

- Elise Courbier – Est-ce que les seniors puisse s’entrainer jusqu'à 0h00 le vendredi. ~~~  

« Nous allons demander aux instances communales si cela est possible, toutefois un référent 
devra être nommé car le club ne pourra pas financer l’entraineur jusqu'à cette heure tardive, de plus 
la responsabilité de fermeture devra être donné à une personne identifié pour des questions 
d’assurances en cas de problème» 

 

- Paul Mauduit – Voir si il y la possibilité d’avoir des compétiteurs seniors ou M18 référents 
d’équipe jeune ? En complément ou en remplacement des parents référents. ~~~  

« Bonne idée, pas si facile a mettre en place surtout si nous avons des championnat en Ille-et-
Vilaine et dans la manche ( risque de jouer et de coacher sur les même week end) A étudier car cela 
peut solutionner notre problématique de suivi pour les M9/M11/M13 ». 

 

- Paul Mauduit – Augmenter le nombre de stage.  

« Suivant les créneaux que nous pouvons avoir auprès des instances locales et suivant les 
disponibilités des entraineurs, il serait possible d’augmenter le nombre de stage ». 

 L’assemblée ainsi réunit envisage également de rendre payant ces journée ou ½ journée,  

« A étudier car cela pourrait faire une entrée d’argent supplémentairs également » 

 


